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На сессии Верховного Совета СССР
Москва. (ТАСС). 30 

июня сессия Верховного 
Совета СССР продолжи
ла работу. Накануне на 
раздельных заседаниях 
Совета Союза и Совета 
Национальностей завер
шились прения по воп
росу о перестройке уп 
равления народным хозяй 
ством на современном 
этапе экономического 
развития страны.

Депутаты приняли З а 
кон о государственном 
предприятии (объедине
нии), который вводится 
с 1 января 1988 года, и 
другие акты.

Затем с Докладом о 
проекте Закона СССР о 
всенародном обсуждении 
важных вопросов госу
дарственной жизни вы 
ступил член Политбюро 
ЦК КПСС, Председатель 
Президиума Верховного 
Совета СССР А. А. Гро
мыко.

Закрепление в четких 
рамках закона порядка 
всенародного обсужде
ния важных вопросов, 
подчеркнул докладчик, 
создаст прочные право
вые гарантии для учас
тия граждан в подготов
ке государственных ре
шений. При этом исклю
чается воз!цржность лю
бых, будь то прямых или 
косвенных ограничений 
прав граждан.

В проекте закона гово
рится, что обсуждение 
важнейших документов 
обязаны организовать и 
обеспечить в первую оче
редь Советы народных 
депутатов. Необходимые 
условия для этого долж
ны создавать и другие го
сударственные органы, 
руководители предприя

тий, учреждений совмест
но с общественными ор
ганизациями.
■ Решение о всенарод
ном обсуждении выносит
ся Верховным Советом 
СССР либо его Президи
умом по их инициативе 
или по предложению со
юзной республики. Свое 
мнение о его проведении 
могут высказывать по
стоянные комиссии Сове
та Союза и Совета Наци
ональностей, правитель
ство СССР, общесоюз
ные органы обществен
ных организаций, депу
таты. Очень важно, отме
чается в докладе, не пре
вратить всенародное об
суждение законопроектов 
в формальную процеду
ру. Необходимо, чтобы с 
выносимыми на обсужде
ние проектами ознакоми
лись все граждане.

Предусматривается по
этому их опубликование 
в центральных и респуб
ликанских газетах, в 
местной печати.

После прений депута
ты приняли Закон СССР 
о всенародном обсужде
нии важных вопросов го
сударственной жизни.

С докладом о проекте 
Закона СССР о порядке 
обжалования в суд не
правомерных действий 
должностных лиц, ущем
ляющих права граждан, 
выступил секретарь ЦК 
КПСС, Председатель ко
миссии законодательных 
предположений Совета 
Союза Г. П. Разумов
ский.

Всемерная защита прав 
человека, отметил док
ладчик,—важное- звено в 
цепи подлинных ценнос
тей социалистического

строя, одно из главных 
политических, моральных 
и правовых требований 
нашего общества. Однако 
до сих пор в практике 
допускаются серьезные 
отступления от правовых 
норм, в том числе при 
решении вопросов, затра
гивающих жизненные ин
тересы трудящихся. Не 
преодолены еще прояв
ления бюрократизма и 
волокиты, бездушного, 
казенного отношения к 
людям, к удовлетворению 
их законных требований.

Докладчик охарактери
зовал основные положе
ния проекта нового зако
нодательного акта, пред
ставленного на рассмот
рение сессии. В частно
сти, при определении по
рядка обращения граж
данина в суд с жалобой 
на неправомерные дейст
вия должностного лица, 
указывается в проекте 
закона, могут быть об
жалованы действия, осу
ществленные должност
ными лицами как от сво
его имени, так и от име
ни представляемых ими 
органов. Это предостав - 
ляет право гражданам 
обращаться в суд по ши
рокому кругу вопросов. 
Установлен короткий 
срок, в течение которого 
суд должен рассмотреть 
жалобу, —, десять дней. 
При этом обеспечивается 
принцип гласности судо
производства.

Суды призваны в каж
дом конкретном случае 
не только добиваться ис
тины, определять закон
ность требований граж* 
данина, по всей справед
ливости оценивать ф ак
ты неправомерного пове

дения должностных лиц, 
но и устанавливать при
чины нарушений, воздей
ствовать в конечном сче
те на улучшение всей ра
боты с жалобами и заяв
лениями трудящихся.

Проект закона расши
ряет правовую базу для 
дальнейшего укрепления 
законности и правопоряд
ка, усиления гарантий 
прав граждан.

Обсудив проект, депу
таты приняли Закон 
СССР о порядке обжало
вания в суд неправомер
ных действий должност
ных лиц, ущемляющих 
права граждан, и поста
новление Верховного Со
вета СССР о введении 
его в действие с 1 янва
ря 1988 года.

Депутатам было сооб
щено, что в адрес сессии 
поступили тысячи писем 
и телеграмм граждан. В 
них содержатся деловые 
предложения и пожела
ния по обсуждаемым на 
сессии вопросам. Многие 
из них приняты во вни
мание при подготовке до
кументов сессии. На имя 
сессии поступили также 
просьбы личного характе
ра и жалобы, которые 
рассматриваются в ус
тановленном законом по
рядке.

По докладу секретаря 
Президиума Верховного 
Совета СССР Т. Н. Мен- 
тешашвилн депутаты ут
вердили Указы Президи
ума Верховного Совета 
СССР и приняли соот
ветствующие законы и 
постановления.

На этом сессия закон
чила работу.

Дела молодежные

МУЗЫКА, ТВОРЧЕСТВО, СПОРТ!
Праздничное оживление, 

музыка, песни, смех — 
все это было в' минувшее 
воскресенье в парке По
беды. Там отмечался 
День советской молоде
жи. Каждому, кто при
шел на торжество, н а
шлось развлечение по 
вкусу.

Демонстрацию моло
дежной одежды проводи
ли работники ■ фабрики 
«Волтодонскшвей б ы т». 
Художник-мод е л ь е р 
Н. Дрич и конструкторы 
одежды Т. Куприянова и 
В. Гушила представили 
юношам и девушкам 
свои новые модели. Экст
равагантно смотрелись 
укороченное полуприле- 
гающего силуэта платье 
(по мнению специалис
тов, перспективная мо
дель), молодежные ком
плекты, нарядные изде
лия из шелковых тканей.

Многие из представлен
ных моделей, как сказа
ла Н. Дрич, уже сегодня 
можно заказать на фаб
рике.

Много участников и 
зрителей собралось на 
молодежные старты. 
Всех восхищали своим 
мастерством самбисты 
(тренеры В. Смирнов, 
Н. Танырвердиев). Уча
стники праздника стали 
свидетелями необычного 
«соседства»— вместе с 
изящными гимнастками 
(тренер Н. Шаповалова) 
выступали ловкие дев- 
чонкисамбистки. И те, и 
другие доставили зрите
лям много удовольствия.

На «поляне творчест
ва» гости, а вернее непо
средственные участники 
праздника слушали вы
ступление ансамбля са
модеятельной песни «Ка
мертон». Свои работы—

макраме, вязание и т. д. 
показывали зрителям 
Н. А. Прудникова и ее 
ученики. Ребята из под
росткового клуба «Орби
та» на «Поляну творче
ства» привезли своими 
руками изготовленную 
чеканку.

«Созвездие молодых» 
— так назывался кон
церт, где выступали гос
ти из Алма-Аты— танце
вальный ансамбль, лауре
ат ^П  Московского фес
тиваля молодежи и сту
дентов, приехавший с це
лью укрепления шефских 
связей со строителями 
Всесоюзной ударной. Он 
исполнял танцы народов 
СССР.

В этом же концерте 
выступали танцоры Ири
на и Александр Станевы 
из ансамбля бального 
танца, руководимого Ры- 
сиными, подарившие зри

телям приятные минуты 
приобщения к настояще
му искусству.

А затем в парке нача
ла свою программу дис
котека «Пульс».

Интересным и насы
щенным было празднова
ние Дня советской моло
дежи в новом городе. 
Комсомольцы Атоммаша 
на берегу Цимлянского 
моря, где оборудован 
пляж, днем проводили 
массовые игры. В парке 
Дружбы вечером свое 
мастерство демонстриро
вали лучшие музыкаль
ные самодеятельные кол
лективы Атоммаша. твор 
ческая группа ПТУ-71.

Самых юных посети
телей парка в игры и 
развлечения включили 
герои любимых сказок.

До поздна продолжал
ся праздник, ставш ий 
для молодых волгодон
цев одним из самых лю
бимых.

Л. ГУЗИК.

Решения июньского Пленума 
Ц К  КПСС — в жиянь!

ВОЛГОДОНЦЫ С БОЛЬШОЙ ЗАИНТЕРЕСО
ВАННОСТЬЮ ОБСУЖДАЮТ МАТЕРИАЛЫ 
ПЛЕНУМА ЦК КПСС. В РЕДАКЦИЮ ПОСТУПА
ЮТ ПЕРВЫЕ ОТКЛИКИ. СЕГОДНЯ МЫ ПУБ
ЛИКУЕМ ОДИН ИЗ НИХ.

Дойти до каждого
Решения июньского Пленума ЦК КПСС—это то, 

что мы давно ждали. Конечно, понадобится время, 
чтобы осмыслить и изучить эти материалы. Но и 
без этого очевидно,' что они имеют огромное значе
ние для каждого из нас. Ведь в них практически ■ 
нарисована картина дальнейшего продвижения 
вперед.

Читая «Основные положения коренной пере
стройки управления экономикой», убеждаюсь, чтр. 
коллектив завода, перешедший с нового года на' 
самофинансирование и самоокупаемость, на верном 
пути. В них подтверждаются те принципы, по кото
рым мы работаем.

Нас не устраивало дробление по годам нормати
вов. В положениях на этот счет прямо указано, что 
центральным моментом перестройки является пе
реход к экономическим методам планирования дея
тельности предприятий на основе контрольных 
цифр, долговременных стабильных экономических 
нормативов.

В вопросах, связанных с отвлечением людей на 
помощь в сельское хозяйство, на строительство, то
же найдено верное решение: строить эти отноше
ния на хозрасчетной основе.

Для нас, партийных ‘работников, осуществление 
начавшейся экономической реформы—экзамен на 
политическую зрелость и боевитость. Именно от 
нашей практической работы зависит переход на 
новые методы хозяйствования, реализация принци
пов самоуправления в трудовых коллективах. От
сюда и главное направление в нашей работе—люди 
должны знать все, что регулирует их жизнь и дея
тельность. Мы, коммунисты, призваны быть в аван
гарде всех преобразований. Первейшее сейчас для 
нас дело— донести идеи июньского Пленума до 
каждого труженика завода. В этом направлении мы 
развернули .свою работу.

А. ФИСУНОВ, 
секретарь парткома химзавода 

им. 50-летия ВЛКСМ.

Правофланговые  ------------------------------------------------------

Недавно комсомолка Надежда Саюк была ю .  
брана депутатом Красноярского сельского Совета.
А. на строительстве комсомольско-молодежного до
ма №  169 она трудится в звене каменщиков. Хо
рошо освоила новую для себя профессию, постоя?!, 
но добивается высоких показателей в труде.

Фото А. ТИХОНОВА.

Стоит прислушаться  — *

Э х о  в о й н ы
В связи с частыми ливневыми дождями после ополз

ней иа некоторых участках окрестностей города об
наружены взрывчатые вещества (мины, снаряды, гра
наты и другие боеприпасы), оставленные войной Они 
представляю т смертельную опасность для  жизни.' Осо
бенно, если попадают в руки детей. Так, в июне ны
нешнего года в Краснодарском крае погибли четыре 
подростка в результате взрыва мины, пролежавшей ■ 
земле более 40 лет.

Городской военный комиссариат обращается к педа
гогическим коллективам, руководителям предприятий 
и организаций, ко всему населению города с просьбой 
проводить разъяснительную  работу среди детей q6 
опасности, которая может возникнуть при обращении 
С* взрывчатыми веществами и предметами.

граждан, знающих место нахождения или 
вших любые предметы, оставленные войной, 

•дленно сообщать в горвоенкомат и мили-

К. Б УЛГА КО В , 
работник горвоенкомата.



\а р о д п б и /
Рассказы об активистах

В  городском, комитете П К  —

„ДОБРЫЕ" ДЯДИ
В городе не редкость, 

когда ввод жилых домов 
задерживается из за труд 
ностей комплектации их 
сантехническим оборудо
ванием. И это наряду с 
тем, что Волгодонское уп
равление комплектации 
получает под план строи
тельства жилья достаточ
ное количество этого 
оборудования. В чем же 
дело? Выяснить этот во
прос и взялись народные 
контролеры.

И оказалось, что ис
кусственный дефицит
сантехоборудования соз
дают руководители Вол
годонского управления
«Кавсантехмонтажа», где 
начальником Д. И. Пря
миков. Создалось впечат 
ление, что этого руково
дителя не касается поста
новление Совета Минист
ров СССР <0 рациональ
ном использовании мате
риальных ресурсов».

Бывает так. На вводи
мый дом требуется поста
вить столько-то фаянсо
вых изделий, а если су
дить по документам, ус
танавливается гораздо 
больше. Например, в жи 
лом доме >6 244 вместо 
134 «смонтировано» 160 
смесителей. В доме
№  245 перерасходовано 
168 унитазов, 234 мой
ки, 65 ванн. Д. И. Пря
миков оправдывается: 
разворовывается, мол, 
оборудование, приходится 
комплектовать дома но 
несколько раз. И вроде 
бы как похваляется: вы 
ходят .-сантехники из по
ложения, достают обору
дование, все же обеспе
чивают ввод объектов.

А цена велика: только 
в 1986 году «Кавсантех 
монтаж» допустил пере
расход сантехнического 
оборудования на 7604 
рубля. Взять бы админи
страции управления да и 
навести порядок в этом

Сигналы с мест

деле: начать сдавать ген
подрядчику объекты с 
установленным оборудо
ванием под охрану, при 
менять финансовые санк 
ции к нему за разуком
плектование и расхище
ние материальных цен 
ностей. Смотришь—и со 
кратился бы перерасход 
ресурсов.

Еще один канал раз 
базаривания сантехниче 
ского оборудования — 
использование его не по 
назначению. Заметим — 
это уже акт сознатель 
ный. Попросил председа
тель колхоза унитазы — 
пожалуйста. Появилась 
нужда в ремонте жилого 
фонда какого-то предпри
ятия—опять пожалуйста. 
Оборудование, предназ
наченное для строитель
ства планового дома, 
разукомплектовывается и 
раздается всем желаю
щим. В прошлом году та 
ким образом роздано обо 
рудования на 16571 руб.

Вот какие «добрые» дя
ди работают в «Кавсан- 
техмонтаже». Но не 
только там. Щедро, без 
всяких вопросов, отпусг 
кает оборудование «Кав 
сантёхмонтажу» Волго
донское управление ком
плектаций, руководит ко
торым Д. Г. Исмагилов.

Рассмотрев результа
ты проверки использова
ния сантехнического обо
рудования «в Волгодон
ском монтажном управ
лении «Кавсантехмонта
жа», городской комитет 
народного контроля объ
явил Д. И. Прямикову 
строгий выговор и потре
бовал от него навести 
должный порядок. Обра
щено внимание Д. Г. Ис 
магилова на усиление 
контроля за отпуском ма 
териальных ресурсов 
строительно - монтажным 
организациям.

'В .  ОЛЫНАНСКИИ.

К ВАМ ЕДЕТ РЕВИЗОР...
— К вам едет Арифу

лина,- сообщили работ 
никам оборотной кладо
вой управления ремонт 
но-мехвннческйх мастер
ских автотранспортного 
управления.

Все забегали, засуе
тились. Знают: Арифули
на — человек принципи
альный, бескомпромис
сный, знающий свое- де
ло. Ее не проведешь, не 
уговоришь скрыть недо
статки. Оставалось одно 
— подготовить докумен
тацию, привести в поря 
док хотя бы то, что мож
но, до ее появления.

Эта проверка надолго 
запомнилась кладовщи
кам. Запомнилась не 
только тем, что Татьяна 
Ивановна Арифулина по 
поручению головной грун - 
иы народного контроля 
автотранспортного управ 
ления. членом которой 
является, вскрыла ряд 
серьезных упущений в 
учете материальных цен 
ностей, но и тем. что не 
оставила в покое работ 
ников кладовой до тех 
нор, пока не был наведен 
полный порядок.

Да, наш народный 
контролер Т. И. Арифу 
лина пользуется в пол- 
разделениях управления 
большим авторитетом. 
Она у нас в головной 
группе является общест
венным бухгалтером-ре- 
визором. Совмещать ей 
основную работу с долж
ностью дозорной, как го
ворится, с руки. Ведь по 
профессии и по должно
сти она бухгалтер и тру-, 
дится на этом поприще 
на стройке с 1978 года.

Именно благодаря ей. 
народные контролеры 
сумели пресечь разного 
рода нарушения в отчет
ности, разбазаривание 
материалов, запчастей к 
механизмам не только на 
оборотном складе УРММ,

о котором . я упоминал, 
но и на оборотном скла
де первого автохозяйства, 
центральных скла д а й  
№ №  50 и 53.

Думаю так: если бы
все дозорные относились 
к своим обязанностям, 
как Арифулина, это бы
ло бы то, что надо. Не 
нужно было бы и пере
страиваться органам на
родного контроля. Глав
ное достоинство ёе конт 
рольной работы состоит 
в том, что она не только 
вскрывает недостатки, но 
и всемерно способствует 
их устранению. Раз взяв4

шнсь за какое-то дело, 
Татьяна Ивановна дово
дит его до конца. Эта 
обаятельная женщина 
умеет, когда надо, быть 
.твердой н последова 
тельной. Недаром за ак 
тивную работу в нашей 
головной группе она на
граждена Почетной гра
мотой комитета народно
го контроля треста «Вол- 
годонскэнергострой». .

В настоящее нремя с 
ее участием- проводятся 
проверки хранения сох
ранности материальных 
ценностей на складах ав
тохозяйств №  2 и №  3.

Уверен, они дадут ож’и- 
даемые результаты: там, 
где нет порядка, он, бе
зусловно, будет наведен.

Рассказывая об Ари
фулиной как о народном 
контролере, нельзя де 
упомянуть о ее других 
общественных обязаннос
тях. разносторонних ин
тересах. Умеет она соче
тать образцовое выпол
нение , своих основных 
обязанностей бухгалтера 
автотранспортного управ 
ления с многогранной 
деятельностью многих 
общественных формиро
ваний.

Посудите сами: каза-. 
лось бы. как загружен? - 
Татьяна Ивановна рабе 
той в нашей головной 
группе! Но это не меша
ет ей быть председателем 
женсовета управления. 
Кроме того, она бессмен
ная сан дружинница граж
данской обороны АТУ и 
неоднократно занимала 
первые места в соревно
ваниях санитарных дру
жин. А еще она большой 
знаток литературы и со
стоит в обществе книго
любов. И ни тени устало
сти на лнце. В общест
венной работе она как 
рыба в воде.' Это ее ес
тественное состояние.

Интересно, что члены 
женсовета говорят: Та
тьяна Арифулина преж 
де всего наш активный 
работник. Но работники 
гражданской обороны 
склонны считать, что ос
новное ее увлечение — 
санитарная дружина. Ну 
а мы, естественно, пола
гаем, что обязанность на
родного контролера — 
самая для нее главная. 
П о э то м у  и пишем о н е й .

Ф. ВАПНИЧНЫИ, 
председатель {головной 
группы НК автотранс
портного управления.

На снимке: Т. И. Ари
фулина.

Учатся дозорные

ЗА БАРЬЕРОМ РАВНОДУШНА
На химзаводе нема

ло делается для того, 
чтобы предотвратить 
{загрязнение окружаю
щей среды. Для очист 
кн отходящих газов на 
стройплощадке завода 
действует 29 газопы
левых установок, для 
очистки сточных 'про
мышленных вод есть 
фокальные установки.

Но они не всегда 
эффективно работают. 
Очень часто это про
исходит из-за халатно
го отношения обслу
живающего персонала. 
Например. в цехе 
№  3, где начальником 
В. Н. Сорокин, при 
сбросе в канализацию 
кислых: стоков из ло
кальной установки

нормы предельно до
пустимой концентра
ции превышаются 
иногда в пять раз. З а 
крывают слив, нару
шая таким образом 
уровень в жироловуш
ке. Это приводит за
тем к попаданию жи
ровой части в канали
зацию кислых стоков.

Удивляет то. как, 
оградив себя барье
ром равнодушия, не
которые наши руково 
дители продолжают 
загрязнять окружаю
щую среду.

Н. ШЕХОВЦОВА, 
председатель совета 
охраны природы 
химзавода им. 50- 
летня ВЛКСМ.

ВСТРЕТИЛИ С ОДОБРЕНИЕМ
Комитет народного контроля треста провел оче

редное занятие в школе народных контролеров. В 
нем приняли участие председатели головных и це
ховых групп народного контроля подразделений 
треста. С лекцией об основных положениях трудо
вого законодательства выступил старший юрискон
сульт треста П. Л. Басакин. Он рассказал о новых 
положениях в законодательстве о труде.
Слушатели с одобрени

ем встретили сообщение 
о том, что законодатель
ством предусмотрены бо
лее жесткие меры к пья
ницам, нарушителям тру 
довой дисциплины. В 
частности, с удовлетво 
рением восприняли до
зорные то место в лек
ции П. Л. Басакина. где 
он говорит о том, что 
согласно новых пунктов 
статьи 33 КЗоТ РСФСР 
«Расторжение трудового 
договора по инициативе 
организации» админи
страция имеет право рас
торгнуть трудовой дого
вор в случаях появле
ния работника на работе 
в нетрезвом состоянии, 
совершения им по месту 
работы хищения (в том 
числе мелкого) государ
ственного или обществен 
ного имущества, .установ
ленного вступившим в 
законную силу пригово
ром суда или постанов
лением органа, в компе
тенцию которого входит 
наложение администра
тивного взыскания.

В ходе занятия были 
затронуты вопросы орга
низационной работы ор- 
танов народного контро
ля, поставлены задачи

перед народными конт
ролерами стройки. В 
связи с тем, что поста
новлением Совета Ми
нистров СССР от 12 мар
та 1987 года № 333 
прекращено представле
ние дополнительных от
пусков народным контро
лерам, председатель ко 
митета народного контро
ля треста А. Н. Косогов 
проинформировал актив 
о формах поощрения на
родных контролеров и 
других общественных 
формирований за актив 
ную работу. В условиях 
коллективного подряда, 
по методу которого с 1 
мая 1987 года работают 
все подразделения трес’ 
та, с целью активизации 
деятельности формирова
ний, работающих на об
щественных началах, в 
Положении об оплате 
труда работникам преду
сматривается «за актив
ное'.участие в обществен
ной жизни коллектива 
по решению совета повы- 
шатк коэффициент тру
дового участия до 0,1 
единицы».

Положением о преми
ровании и выплате еди
новременного вознаграж
дения за другие достиже

ния в работе из фонда 
материального поощре
ния, действующим с • 1 
января 1987 года, преду
смотрено, что единовре
менное вознаграждение 
выдается членам добро
вольных народных дру
жин, активно участвую
щим в борьбе с правона
рушителями, народным 
контролерам, членам доб 
ровольных пожарных дру 
жин. Причем, это поощ
рение не связывается с 
показателями их рабо
ты. Пунктом № 6 данно
го Положения определе
но, что выплаты по ста
тье «за другие достиже- 
ння в работе» включа
ются в общую предель
ную сумму премии по 
специальным системам 
премирования и не могут 
превышать 2,6 месячного 
должностного оклада в 
год для каждого работни
ка.

На основании указан
ного выше Положения о 
премировании комитет 
народного контроля на 
очередном заседании вы
шел с ходатайством к 
администрации треста о 
премировании внештат
ного инспектора ко
митета старшего инжене
ра ОТиЗ треста О. А. 
Гавриловой.

В. ДЕМИДОВИЧ, 
заместитель председа
теля комитета народно
го контроля треста 
«Волгодонскэне р г о- 
строй».

Фот онегатив

Н до беды
недалеко
Еще не забыта трагедия, 

случившаяся на третьей 
балке с двумя ученицами 
школы ffc 21, и уже созда
ны новые «усло вия» приро
дой и строителями, соору
жавшими новую ш колу в 
квартале В-16. Возле цент
рального входа в детсиий 
садик, занятый временно 
под ш колу Nt 21, вырыты 
котлован и множество мел
ких ям, иоторые сейчас 
залиты водой. Дети строят 
т у т  плоты. Ко так и до бе
ды недалено. Кстати, кот
лован ие огорожен. Не уго
дить бы в него народным 
контролерам треста ВДЭС, 
иоторые ходят мимо него 
с закрытыми глазами.

Фото А. ТИХОНОВА.



Закон об индивидуальной трудовой деятельности—в действии!
КОРР.: Расскажите

нашим читателям о про
дукция, производство ко
торой налаживается в 
вашем кооперативе.

В. JL: Всем известно, 
что, к примеру, отечест
венные джинсы не могут 
конкурировать с изготов-' 
ленными на западе не 
только из-за качества 
ткани, но и украш ений- 
кнопок, бляшек, крюч
ков. По этой причине 
многие наши лучшие 
швейные предприятия не 
в состоянии выйти со 
своими товарами на ми
ровой рынок.

Казалось , бы, металли
ческая фурнитура — та
кая мелочь. А на самом 
деле, чтобы добиться 
нужного качества этих 
изделий, нужно иметь 
исключительно высоко
точное беззазорное обо
рудование, совершенней
шую технологию. Пока 
отечественная промыш-1 
ленность ею не распола1 
гает.

Вот мы и решили по
ставить перед собой сме
лую цель: организовать
производство такой ме
таллической фурнитуры 
для швейных и галанте
рейных изделий, которая 
бы не только соответство 
вала достигнутому на се
годня мировому уровню, 
но и превосходила его. 
Планируем выпускать 
фурнитуру сравнительно 
небольшими партиями, 
меняя ее по цвету, раз
меру, форме. Это долж
но придать одежде боль
ше индивидуальности.

Некоторые предприя
тия, в том числе и Атом- 
маш. в свое время уже 
пытались освоить произ
водство тех же кнопок 
на брюки и кургки и до
бились некоторых ре
зультатов. Но чем швей
никам их ставить? Мо
лотком? Примитивными 
приспособлениями? По

этому покупателей у них 
нашлось немного. Наш 
кооператив наряду с гюл 
ными комплектами фур
нитуры намеревается  ̂по
ставлять потребителям 
(государственным пред
приятиям и кооперати
вам) в виде сервиса вы
сокоточные приспособле
ния для установки ее на 
одежду.

том корпусе, но и точное 
оборудование, не исполь
зуемое пока на полную 
мощность. Предусмотре
на его периодическая по
часовая аренда коопера
тивом. Атоммаш согла
сился также помочь нам 
в изготовлении специаль
ного оборудования и ос
настки (к примеру, для 
сложной профилирован-

Он у нас конструктор 
и дизайнер, и наладчик 
оборудования, и слесарь. 
Я сам по образованию— 
инженер-механик, до не
давнего времени был 
старшим мастером, за
местителем начальника 
цеха на Атоммаше. По
этому как председатель 
в состоянии не только 
осуществлять общее ру-

купать сырье, материалы, 
необходимое оборудова
ние. Заработок у нас 
должен быть несколько 
выше среднезаводского 
атоммашевского.

КОРР.:' Уточним: коо
ператив специализирует
ся только на выпуске 
металлической фурниту
ры?

КООПЕРАТИВ „ТЕМП"
Недавно исполком горсовета зарегистрировал 

сразу несколько кооперативов по производству то
варов народного потребления ■ обслуживанию на
селения. В ’частности, получил право на существо
вание кооператив «Темп», организованный при 
Атоммаше. Он поставил перед собой цель, нала
дить выпуск ряда изделий, пользующихся большим

спросом у  населения и в которых оно испытывает 
острый недостаток.

Наш корреспондент встретился с председателем 
кооператива «Темп» Владимиром ЛЕТЯЕВЫМ и 
задал ему ряд вопросов, касающихся разных сто. 
рон деятельности этого добровольного объедине
ния.

КОРР.: Цель, дейст
вительно, смелая и даже 
дерзкая. Сегодня в стра
не коллективы целых 
институтов и промышлен
ных предприятий работа
ют над проблемами по
вышения качества фур
нитуры, но пока сущест
венных сдвигов не доби
лись. А вы, горстка эн
тузиастов, хотите сде
лать переворот в этом 
деле. Насколько серьез
ной можно считать вашу 
затею?

В. Л.: Мы полностью
уверены в успехе, и не 
только мы, но и те. кто 
дал «добро» на организа
цию кооператива, — гор
исполком и руководите
ли Атоммаша. Все дело 
в подходе к проблеме. 
Наш кооператив создает
ся при Атоммаше. Мы 
надеемся, что админи
страция объединении 
предоставит в наше рас
поряжение не только не
большие производствен
ные. площади в . четвер

ной шлифовки изделий). 
Объединение также обе
щает помогать нам на 
первых порах материала
ми. То же самое обещаех 
и Волгодонское управле
ние комплектации.

КОРР.: И все-таки ос
воение выпуска фурни
туры экстра-класса тре
бует не только соответ
ствующего оборудования, 
но и высокой квалифика
ции инженеров, рабочих. 
Кто они, члены вашего 
кооператива?

В. Л.: Нас немного,
всего пять человек и 
почти все мы в настоя
щем или прошлом — 
атоммашевць*. Главный 
специалист в кооперати
ве—мастер «золотые ру
ки» Станислав Валенти
нович Мендрух. «Совет
ская Россия» дважды 
писала о нем, как об ис
ключительно способном 
специалисте. . Своими ру
ками он, к примеру, изго
товил полный комплект 
фурнитуры для джинсов.

ководство кооперативом, 
связь с базовым пред
приятием и потребителя
ми, но и техническую по
литику. Есть у нас чело
век, способный совмес
тить фунции экономис
та. бухгалтера, делопро
изводителя и т. д.

Надеемся по мере на
добности привлекать к 
работе в кооперативе по 
трудовым соглашениям 
высококвалнфи ц и >р о- 
ванных рабочих Атомма
ша. давая нм возмож
ность прирабатывать в 
выходные дни.

КОРР.: По-видимому,
у членов кооператива, 
совмещающих много 
функций и работающих 
творчески, напряженно, 
будут значительными до
ход и заработная плата?

В. Л. Расчеты показы
вают, что благодаря вы
сокой производительно
сти труда кооператив бу
дет рентабельным, "до
ход позволит со време
нем самостоятельно ' за

В. Л.: Это будет основ
ная продукция. Но мы 
намерены продавать и 
другие изделия. К при
меру, уже работаем над 
созданием пластмассовой 
кнопки-пуговицы для 
мужских сорочек, батни
ков, детских курточек. 
Город просит полиэтиле
новые тетрадные облож
ки. Их производство мы 
тоже предусматриваем. 
Есть задумка наладить 
изготовление маслосъем 
ного колпачка (сальнико 
вое уплотнение) на «Жи 
гули». У нас в стране 
кроме ВАЗа, его не изго 
товляет никто. На рынке 
эта небольшая и на вид 
простая штука стоит 30 
—40 рублей. А мы бу
дем ее продавать по це
не менее рубля. Бу
дем также выпускать ры
бацкие поплавки дальне
го заброса. Узнав о на
шем кооперативе, люди 
рекомендуют нам нала
дить производство таких 
дефицитных товаров, как

туристское снаряжение, 
тренажеры и многое дру
гое. Эти предложения 
мы тщательно изучаем.

КОРР.: Когда, в ка
кой номенклатуре н а  ка. 
ком объеме кооператив 
«Темп» начнет выпуск 
своей продукции?

В. Л.: Большую часть 
продукции мы будем ре
ализовать в городе. Для 
него первые товары вы
дадим уже в июле—нача
ле августа текущего го
да/ Это будет брючный 
крючок для нашей фаб
рики «Волгодонскмеж- 
райшвейбыт». Всего в 
1987 году реализуем из
делий на 200 тысяч руб
лей. А в последующие 
годы думаем выйти на 
уровень не менее 700 ты
сяч рублей.

КОРР.: И последний
вопрос: почему вы назва
ли свой хоопе р а т и в 
«Темпом»?

В. Л.: Название гово
рит о нашем намерении 
внести свой, пусть скром
ный, вклад в ускорение 
экономического и соци
ального развития. .Не 
жажда личной наживы 
движет членами коопера 
тива (я уже говорил, 
что зарплата у нас бу 
дет превышать среднклр 
атоммашевскую иена 
много), а стремление луч 
шим образом использо
вать индивидуальные 
способности каждого и 
освоить выпуск высоко
качественных товаров, 
которых сегодня людям 
так не хватает. Движет 
нами и интерес к само
стоятельной хозрасчет
ной деятельности на 
принципах самофинанси
рования и самоокупаемо 
сти. У нас открыт свой 
счет в банке. Банк уже 
предоставил нам кредит.

КОРР.: Спасибо за бе 
седу и желаю вам успеха.

Беседу вел
В. ПОЖИГАНОВ.

Читатель ст авит  проблему 
Монтажжнк Н. Дымченко:

В д е ф и ц и т е * . ,  
х о л о д н а я  вода

Работники отдела
быта и ОРСа все еще со
ставляют графики орга
низации питьевого режи
ма. На строительстве 
спецкорпуса должна
быть установлена квас
ная бочка. Но от слов до 
реального дела очень 
далеко. Один раз всего 
привезли эту бочку где- 
то в середине июня и с 
тех пор о ней напомина
ет лишь вывеска. Неко- 
тйрые бригады запаслись 
молочными бидонами, 
посылают гонцов к сто
ловой N? 24, где квасом 
торгуют более-менее ре
гулярно или же напол
няют их обыкновенной 
питьевой водой. В той же 
столовой, кроме компота 
и чая, других напитков 
не бывает, в магазине 
выстраивается большая 
очередь за  минеральной 
водой и виноградным со
ком.

КОММЕНТАРИИ КОР-, 
ПУНКТА:

В феврале нынешнего 
года на строительной пло
щадке Ростовской АЭС об
разован ОРС. Прошу отве

ти ть  на вопросы монтаж
ника Н. И. Дымчеимо на
чальника ОРСа Евгения Ва
сильевича ЕРОХИНА:

—  С  образованием отде
ла рабочего снабжения при 
дирекции строящейся Рос- 
товсКой ;АЭС Товарооборот 
существующих здесь мага
зинов, столовых возрос в 
два-три раза. ' О д н а к о  
мы вместе с отделом быта 
управления строительства 
РАЭС, продторгом слишком 
медлвнно занимались под
бором кадров продавцов 
ивасных точек, персонала 
новой столовой на 300 
мест. Сейчас зти  вопросы 
решены. На вса пять точек 
торговли квасом (посалок 
«Д руж ба », реакторное отде
ление, спецкорпус, авто- 
предприятие, столовая
N. 24) имеются продавцы. 
Допустили мы оплошность 
н при оформлении соответ
ствую щих документов на 
открытие «ти х  точек. Но 
сейчас асе проблемы сни
мем. Надеюсь, что хлебо
комбинат (директор А . 3. 
Ф илипский) будет четко 
вы полнять все наши оаяв- 
ии. С пуском новой столо
вой будет расширен ассор
тимент напитков а ее бу
фете. '

ОТ РЕДАКЦИИ: ор
ганизацию Питьевого ре
жима на строительной 
площадке РАЭС кор
пункт «ВП» берет под 
постоянный контроль.

Фоторепортаж
В парке «Юность» со. 

стоял ось торжественное 
вручение аттестатов зре
лости учащимся школы 
рабочей молодежи № 3. 
Документы о среднем 
образовании получили 
работники продовольст
венного торга Э. Мирзо- 
ева, Е. Га л и м о в а, 
В. Цымбалова, А. Рыле
ев, Т. Игнатова. На 
верхнем снимке они вме
сте со своим классным 
руководителем Зоей Ни. 
ннфоровной Сухаревской.

Фото А. ТИХОНОВА.

Редакции отвечают,

Ремонт запланирован
Начальник управления 

коммунального хозяйства 
В. Н. СКВОРЦОВ па 
письмо Р. М. Еликова.

— В соответствии с ин
формацией отдела капи
тального строительства,

ремонт автодороги в реч 
ной порт, строительство 
пешеходной дорожки 
вдоль нее сметной стои
мостью 30 тысяч рублей 
запланированы на четвер 
тый квартал 1987 года.

Спорт

Лидирует „Строитель"
Начался второй этап 

розыгрыша первенства 
области по футболу сре
ди команд первой груп
пы.

Наш «Строитель» обы
грал на своем поле со

счетом 5:0 команду 
Ёгорлыкского района, на 
выезде сыграл вничью с 
командой «Горняк» — 
счет 1:1.

«Химик» выступил ме
нее успешно. У него двч

поражения!— от «Шахте
ра» и «Ростсельмаша*.* * *

Более трех недель 
проходит первенство го
рода по футболу. После 
четырех туров лидируют 
команды «Строитель» 
треста ВДЭС. Атоммаша, 
УС Ростовской АЭС.

В соревновании по фут
болу в тресте ВДЭС 
приняли участие один
надцать команд. В числе 
победителей — команда 
комсомольско - молодеж
ного дома М« 169 и 
спортсмены АТУ.

А . ШКАНДНН.



У К И Н О Э К Р А Н  И Ю Л Я
Лето—"пора отпусков. Если не уехал к морю, куда пой 

тн? Конечно же, в кино. Вот кинофильмы, включенные в 
репертуар июля.
«Как стать звездой» —

это не рекомендация и не 
вопрос, а полнометражный
фильм, вернее, эстрадно-

1Щ Ч Г Т Т

ти ш щ еа .

развлекательное шоу. Он 
особенно порадует тех, кто 
ищет в кино развлечение и 
отдых. А помогут в этом 
клоуны-мимы театра «Ли
цедеи», В . Леонтьев, А. Пу
гачева, Р. Паулс, А. Мака
ревич и другие популярные 
эстрадные артисты.

Шерлок Холмс и доктор 
Ватсон имели . честь быть 
представленымн телевидени 
ем. Но насколько интерес
нее, острее воспринимают
ся приключения знаменито
го сыщика и его друга на 
большом экране. «Шерлок 
Холмс в двадцатом веке» — 
эту киноленту с удовольст
вием посмотрят зрители 
любого поколения. Тем бо
лее, что Холмс выступает

голова
Г О Р Г О Н Ы

здесь в неожиданной роли... 
Стоп! Лучше, если вы это 
увидите, а не прочтете.

Как романтический гимн, 
воспевающий подвиг Мате
ри и ее нравственную силу, 
задуман художественный 
фильм «Мама родная, лю

бимая». Много тяжких ис
пытаний выпало на долю 
героини фильма Татьяны. 
Но фильм полон оптимиз
ма, тепла и доброты.

Приключенческий фильм 
«Голова Горгоны» —о ста
новлении Советской власти 
на Северном Кавказе, где в 
1921 году сотрудниками 
ВЧК был раскрыт крупный 
контрреволюционный заго
вор.

Неудержимая фантария, 
яркий, красочный, ориги
нальный язык—все свойст
венно сказкам «Тысяча и 
одна ночь». На этот раз 
мудрая Шахерезада в филь
ме «Новые сказки Шахе- 
резады» поведает историю 
о веселом, неунывающем 
башмачнике Маруфе, о его 
невероятных приключениях.

Автор сценария художе

ственного фильма «Лицом к 
лицу» — Юлиан Семенов.
Он рассказывает почти де
тективную историю возвра-, 
щения на родину известно
го эскиза Врубеля «Порт
рет сына». В фильме заня
ты такие актеры, как
С. Шакуров, В. Стржель
чик, И. Скобцева, О. Баси- 
лашвнли, А. Джигарханян. ^

К гастролям 
Магнитогорского 

драмтеатра 
им. А. С. Пушкина

Куда пойти учиться?

ОТКРЫТИЕ ГАСТРОЛЕЙ — ЗАВТРА
Спектакль «Дорогая Памела».
Начало в 19.00.
С 17 по 21 июля в спектакле-концерте те

атра «Вечер русского водевиля» примет уча
стие популярный артист театра и кино, ар
тист Московского театра им. Ленинского ком
сомола, заслуженный артист РСФСР Нико
лай КАРАЧЕНЦОВ.

С п ек так л и  со с т о я т с я  17 и  19 и ю л я — в актовом  
з а л е  ш к о л ы  N* 19;- 18. 20, 21-го — в ДК «Ок
тя б р ь» .

З а я в к и  п р и н и м а ю тс я  по  тел еф о н ам : 2-58-61,
2-49-68. П р о д аж а  б и л ето в  б у д ет  о т к р ы т а  с  6 и ю ля 
в  к а с с е  ДК «О ктябрь»  с  13 до  20 ч а со в  е ж е 
дн евн о .

Спектакль для детей «Аленький цветочек» 
состоится в ДК «Октябрь» 5, 8, 10 июля. На- 
лало в 10.00. Касса работает с 9.00.

Приглашают ..Г
для работы на мясокомбинате:

механиков, главного метролога, газоэлек- 
тросварщиков, слесарей-сан техников, бонда
рей, грузчиков холодильника по совмести
тельству, слесарей по ремонту оборудования, 
грузчиков холодильнику, обвальщиков мя
са, бойцов скота, грузчиков ПРУ, рабочих в 
мясожировой корпус.

При комбинате имеется рабочая столовая, 
стоимость обеда 25 коп. Одиноким предо
ставляется общежитие, при комбинате рабо
тает продуктовый магазин.

Обращаться: ст. Волгодонская, 12.
93

специалистов по продаже промышлен
ных товаров:

старших продавцов, 
продавцов,
кладовщиков на базу торга, 
продавцов мелкой розницы, 
водителя автопогрузчика, 
кассира кассового аппарата.
Обращаться: ст. Волгодонская, 12.
Ms 95 5 —2

коменданта общежития, 
воспитателей общежития, 
газосварщика, 
слесарей-'сантевников, 

каменщика, плотника.
Семейные в течение года обеспечиваются 

служебным жильем.
ЛЬ 90

ведущего инженерачпрограмми с т а
(имеющего опыт работы на )ЭВМ типа СМ); 
инженера-технолога 2 категории по неразру
шающим методам контроля; ведущего инже
нера (на правах руководителя группы), име
ющего опыт работы по проектированию ав
томатизированных систем управления, орг- 
проектирования и программирования.

Предоставляется временное служебное
жилье. Постоянное жилье и дошкольные 
учреждения—в порядке очереди. Имеется 
база отдыха.

Обращаться: ст. Волгодонская, 12.
№ 91 3 — 2

ОБНИНСКИЙ и н с т и т у т  
а т о м н о й  э н е р г е т и к и

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР  
студентов на I курс по 

специальностям:
ато м н ы е  эл ек т р о с т а н ц и и  

и у стан о в к и ,
а в т о м а т и з и р о в а н н ы е  с и с 

тем ы  у п р а в л е н и я ,
п р и к л а д н а я  м а т е м а т и к а , 
эл ек тр о н н о - в ы ч и с л и т е л ь 

н ы е  м аш и н ы .
П рием  д о к у м ен то в  до 20 

и ю ля . С дача э к за м е н о в  с 
10 по  28 и ю ля по с л ед у ю 
щ им  п ред м етам : м а т е м а 
т и к а  (п исьм ен н о), р у сск и й

я з ы к  и л и т е р а т у р а  (сочи н е
ние), ф и з и к а  (устно),

Ю нош и, н а гр а ж д е н н ы е
по о к о н ч ан и и  ш к о л ы  м е д а 
л ью , о ко н ч и в ш и е  СПТУ 
или ПТУ с о тл и ч и ем  и п о 
с т у п а ю щ и е  !н а  с п е ц и а л ь 
н о с ть  АЭС— о сво б о ж д а ю тся  
от в с т у п и т е л ь н ы х  э к з а м е 
нов. Ю нош и, н еза в и си м о  
о т  о ц ен о к  в а т т е с т а т е , п о 
сту п аю щ и е  н а  с п е ц и а л ь н о 
сти  АЭС и сд а в ш и е  Два 
вс т у п и т е л ь н ы х  э к з а м е н а  не 
м ен ее  чем  н а  8 бал л о в , от 
тр е т ье го  э к з а м е н а  осво 

б о ж д аю тся .
Все п о сту п аю щ и е  . н а

д р у ги е  с п е ц и а л ь н о с ти , не 
и м ею щ и е в а т т е с т а т е  о ц е 
н о к  « у д о в л ет в о р и тел ьн о » , 
сд а вш и е д в а  в с т у п и т е л ь 
н ы х  э к з а м е н а  не м ен ее 
чем  н а  9 бал л о в , о т  т р е т ь 
его  • э к з а м е н а  о св о б о ж д а
ю тся.

Н ап р ав л ен и е  н а  о б у ч е 
н и е и п одробн ую  и н ф о р м а 
цию  м онцю  п о л у ч и ть  
д и р ек ц и и  ' Р о сто в ск о й  
тел . 9-12-59.

3 — 1

в
АЭС.

НОВОВОРОНЕЖСКИИ ТЕХ Н И КУМ  
ATOMHOR ЭНЕРГЕТИКИ

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР
у ч а щ и х с я  по специальностям:
« Э л ек тр и ч еск и е  с та н ц и и , сети  и 

си сте м ы » . « П ар о ген ер и р у ю щ и е  у с 
тан о в к и  и у с т р о й с т в а  АЭС». «А вто
м а т и за ц и я  те п л о в ы х  п р о ц е с с о в  н а  
АЭС».

П р и н и м а ю тс я  л и ц а , и м ею щ и е 
в о сь м и л е тн ее  и ли  ср ед н е е  о б р а зо 
ван и е . П рием  за я в л е н и й  н а  б а зе  

'8  к л а с с о в —до 31 и ю ля , н а  б а з е  10 
к л а с с о в —до 14 а в гу ста .

П осту п аю щ и е в т ех н и к у м  сдаю т 
э к за м е н ы  по п ред м етам : н а  б азе  8 
к л а с с о в —м а т е м а т и к а  (устно), р у с 

с к и й  я з ы к  (диктант): н а  б а з е  10
к л а с с о в —м а т е м а т и к а  <устно), р у с 
с к и й  я з ы к  и л и т е р а т у р а  (сочи н е
ние). В с ту п и тел ьн ы е  э к за м е н ы  п р о 
в о д я тс я  с 1 по  30 а в гу с т а .

Б е з э к за м е н о в  за ч и с л я ю т с я  л и ц а , 
о к о н ч и вш и е ш колу , ПТУ с  о ц ен к ам и  
«4» и «5», ТУ с  о тл и ч и ем , н а г р а ж 
д ен н ы е  по  о к о н ч ан и и  во сьм и ле тн ей  
ш к о л ы  п о х в ал ьн о й  гр а м о то й , с р е д 
н е й —зо л о то й  и ли  сер еб р ян о й  м е д а 
лью , а  т а к ж е  в ы п у с к н и к и  ПТУ, п о 
л у ч и в ш и е  ди п лом  с  отл и чи ем  и н а 
гр а ж д е н н ы е  по о к о н ч ан и и  ср ед н ей  
ш к о л ы  п о х в ал ь н о й  гр ам о то й  «За 
особы е у с п е х и  в  и зу ч ен и и  о тд е л ь 
н ы х  п ред м етов» , есл и  по ним  у с т а 
н овл ен  в сту п и те л ь н ы й  эк за м е н

З а ч и с л е н н ы е  в  тех н и к у м  о б ес п е
ч и в а ю т с я  о б щ еж и ти ем , л ьго тн ы м  
п и тан и ем , сти п ен д и ей  30 — 45 р у б 
лей . ,, ........

Н ап р ав л ен и е  н а  обу ч ен и е  м ож н о  
П олучить в д и р ек ц и и  стр о я щ е й с я  
Р о сто в ск о й  АЭС (тел. 9-12-69).

2 — 1

Среднее профессиональ
но-техническое училищ * 
N> 71 г. Волгодонска н а  
б а з е  Атоммаша

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ 
УЧАЩИХСЯ 

на 1987— 1988 учебный 
год.

Н А БАЗЕ 8 КЛАССОВ со 
сроком обучения 3 года:

э л е к т р о г а з о с в а р щ и к  — 
ю н ош и  и д ев у ш к и .

о п е р а т о р  с т а н к о в  с  4 W  
(т о к а р ь , т о к а р ь -к а р у с е л ^ -  
щ и к )— ю нош и и д еву ш к и , 

о п е р а т о р  с т а н к о в  с  ЧГ1У 
(ф р е зе р о в щ и к , т о к а р ь -р а с 
т о ч н и к )— ю нош и и д ев у ш 
ки ,

э л е к т р о м о н т е р  по о б сл у 
ж и в ан и ю  сл о ж н ы х  си стем  
э л е к т р о у с т а н о в о к  — ю нош и, 

с л е с а р ь  по р ем о н ту  у н и 
к ал ь н о го  тех н о л о ги ч еск о го  
о б о р у д о в а н и я — ю н ош и .

с л е с а р ь -с б о р щ и к  о б о р у 
д о в а н и я  а т о м н ы х  э л е к т р о 
с т а н ц и й — ю н ош и .

НА БАЗЕ 10 КЛАССОВ 
со сроком обучения — 1 год: 

э л е к т р о г а з о с в а р щ и к  — 
ю н ош и  и  д ев у ш к и . *

о п е р а т о р  с т а н к о в  с  ЧПУ 
(то к а р ь -р а с т о ч н и к , ф р е з е 
р о в щ и к )— ю нош и и д е в у ш 
ки),

д е ф е к т о с к о п и с т  ж и д к о с т 
н ы х  и  в а к у у м н ы х  м етодов  
к о н т р о л я — ю нош и и  д е в у ш 
к и ,

э л е к т р о м о н т е р  по о б сл у 
ж и в ан и ю  сл о ж н ы х  си стем  
э л е к т р о у с т а н о в о к — ю н ош и ,

к р а н о в щ и к  э л е к т р о м о с т о 
в ы х  т я ж е л ы х  к р а н о в —ю н о
ш и  и  д ев у ш к и .

П ри ем  м о ло д еж и  в у ч и 
л и щ е  о с у щ е с т в л я е т с я  п у 
тем  к о н к у р с н о го  о тб о р а  
по о ц ен к ам , у к а за н н ы м  в 
д о к у м ен те  об о б р азо в ан и и , 
и  х а р а к т е р и с т и к а м  п р и  со 
б ес ед о в ан и и

У ч ащ и е ся , п р и н я т ы е  н а  
б а з е  10 к л а с с о в , п о л у ч аю т 
сти п ен д и ю  в р а зм е р е  75 — 
90 рублей . У ч ащ и е ся , п р и 
н я т ы е  н а  б а з е  8 к л ассо в , 
о б е с п е ч и в а ю тс я  б е с п л а т 
ны м  о б м у н д и р о в ан и ем , п и 
тан и е м , о б щ еж и ти ем . В 
п е р и о д  сп л о ш н о й  п р а к т и к и  
н а  п р е д п р и я т и и  в се  у ч а 
щ и еся  п о л у ч а ю т  50 п р о 
ц ен то в  от  з а р а б о т к а . Вои
н ы . у в о л е н н ы е  в  з а п а с  и з 
р яд о в  С оветской  А р м и и , 
п р и н и м а ю т с я  вн е  к о н к у р с а . 
В у ч и л и щ е  р а б о т а ю т  к р у ж 
ки  т е х н и ч е с к о го  т в о р ч е с т 
в а , х у д о ж е с т в е н н о й  с а м о 

д е я т е л ь н о с т и . сп о р ти в н ы е  
секц и и : б а с к е тб о л а , в о л е й 
б ола, сам бо , б о к са , дзю до, 
н а с то л ь н о го  тен н и с а . л е г 
кой  а т л е т и к и , ш ах м ат , в е 
л о ту р и зм а , ф у тб о л а .

В рем я о б у ч ен и я  в у ч и л и 
щ е  в к л ю ч а е т с я  в  общ и й  и 
н е п р е р ы в н ы й  трудовой
ст а ж . В ы п у скн и ки  у ч и л и щ а  
и м ею т л ь го т ы  п ри  п о сту п 
л ен и и  в  в у зы  и те х н и к у м ы .

Для зачисления а учили
ще необходимы следующие 
документы: за я в л е н и е  н а
и м я  д и р е к т о р а , д о к у м ен т  
об о о р а зо в а н и и , п асп о р т  
и л и  св и д е те л ь с тв о  о р о ж 
д ен и и , м ед и ц и н с к а я  с п р а в 
к а  ф о р м а  t i t  286. св ед ен и я  
о  полном  к у р с е  п р и в и в о к . 
6 ф о т о г р а ф и й  р а зм е р о м  
3x4  см . с п р а в к а  с  м е с та  
ж и т е л ь с т в а , о с о ста в е  с е 
м ьи . х а р а к т е р и с т и к а  с  м е с 
т а  р аб о т ы  и л и  учебы .

П рием  д о к у м ен то в  с  8.00 
до 16.00 в п р и ем н о й  к о м и с
сии  у ч и л и щ а . Адрес учили
ща: г В олгодонск , ул . Эн
ту зи а с т о в , 7, ср ед н е е  ПТУ- 
71. П р о езд  ав то б у сам и  и 
тр о л л ей б у сам и  до  о с т а н о в 
ки  « П ар к  Д руж бы ».

Уважаемые
кинозрители!

В связи с реконст
рукцией кинотеатр 
«Восток» закрыт. Де
монстрация фильмов 
переносится в летний 
кинотеатр «Победа».

Режим работы:
детские сеансы- — 

ежедневно с 10 часов 
утра.

Сеансы для взрос
лых—в 12, 14. 16. 18. 
20 часов.

Добро пожаловать в 
кинотеатр «Победа*» 1 
Дирекция киносети.

Утерянный диплом
№  502769. выданный
ГПТУ-62 на имя Соколь- 
цева Юрия Сергеевича, 
считать недействитель
ным.

Утерянную ^рудодую 
книжку на имя Манько- 
ва Юрия Алексеевича 
считать недействитель
ной.

ПРОДАЮ автомобиль 
«ВАЗ-21011» в хорошем 
состоянии. Обращаться: 
кв. В-16 пр. Мира, 22, 
кв. 133. по.?ле 18 часов.

ДОРОГИЕ ВОЛГОДОНЦЫ!
Вы не забыли оформить предварительный 

заказ на специальную литературу по изда
тельским планам на 1988 год?

Заказы принимаются всеми книжными ма
газинами города на политическую, техниче
скую, методическую литературу.

После контрольного срока приема заказов, 
указанного издательством, выполнение их не 
гарантируется.

На учебно-методическую литературу при
нимаются заказы в книжно.м магазине № 4 
по пр. Строителей, 3.

МЕНЯЮ

2-комнатную изолиро
ванную квартиру в 
г. Березовске Кемеров
ской обл. на 2-комнатную 
з г. Волгодонске. Обра
щаться: ул. Черникова,
18. кв. 31, после 18.00.

двухкомнатную кварти
ру (29 6 кв. м, 4-й этаж 
пятиэтажного дома, со 
всеми удобствами, теле
фон, балкон) на равно* 
ценную в г. Москве или 
Подмосковье. Звонить: 
2-73-09.

2-комнатную (30,5 кв. 
м) и 1-комнатную (18 кв. 
м) в г. Лесоснбнрске 
Красноярского края (се
верные надбавки к зар
плате до 80 процентов) 
на 3-комнатную в г. Вол
годонске. З в о н и т ь :  
2-33-06.

2-комнатную квартиру 
(26,6 кв. м, 4 этаж в 
5-этажном доме)' в 
г. «Брежневе на 2 —3-ком 
натную в г. Волгодонске. 
Звонить: 2-79-68.

3-комнатную благоуст
роенную квартиру (теле
фон, подвал) в г. Миассе 
Челябинской обл. на рав
ноценную в новой части 
г. Волгодонска. Обра
щаться: пр. Мира, дом 
27, кв. 106.

Книготорг.

Волгодонской пром- 
торг и коллектив ма
газина № 26 «Товары 
для дома» скорбят по 
поводу безвременной 
смерти- директора ма
газина

ФОМИНИЧЕВОИ 
Ангелины 

Григорьевны 
и выражают - соболез
нование родным и 
близким покойной.

П риеч объявлений-^вторник, четверг., с' 9 до  18 часов 
(с 13 до  U .00-* Перерыв). Справки но т е .1. 2-64-67. Зам. редактора В. ПОЖИГАНОВ.

т
Адрес редакции:

3 4  7340.Г.ВОЛГОДОНСК 
ул.ВОЛГОДОНСКАЯ, 2 0

Г азе та  выходит во вторник, 
среду, пятницу, субботу

редактора— 2-39-89, 9-53-22 (строит.), зам . редактора —г 2 36,31, 9-53-22 (строит.), ответственны й
секретарь — 2-48-33, ОТДЕЛЫ : партийной ж и зн и —2-34-49, 2-05-25, стр о и тельства-г  2-12-48, 9-56-74 (стройт.), 
промы ш ленности и сельского х о зя й ства—2-35-45, 2-49-27, писем —2-49.61, 2-34-24, бухгалтерии (прием
объ явл ен и й )— 2-64-67, общ ественной прием ной—2-48-22, ф отокорреспондента—2-34-24.

Зак 3894 
Тир. 34000

' \.-|Ьк>»1годонекое полиграфоГ»ъединение Ростовского управлении издательств, полиграфии и книж ной торговли. Тел. 2-38 30 
О бъем -*•!"1 п. л!' П ечать оф сетная.

I
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АО «Атоммашэкспорт» http://www.atomexp.ru/  

Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 

 
 

 
ООО «Регионпромсервис» (РПС) http://ooorps.ru/  

Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 

http://www.ooorps.ru/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  
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http://www.6143.ru/
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